

Comunicado de Prensa a la Opinión Pública

Respecto de informaciones en las que se señala que la compañía Millicom evalúa una transacción sobre la parte de Telefónica en Colombia Telecomunicaciones (Coltel), el Ministerio de Hacienda y Crédito Público se permite informar

En su calidad de accionista de Colombia Telecomunicaciones en un 32,5% ha sido informado de la intención de Telefónica Hispanoamérica, como accionista mayoritario y controlante, de explorar una operación corporativa con Millicom.

Igualmente, que las condiciones de dicha operación se harían extensivas al Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

La Nación- Ministerio de Hacienda, está analizando la propuesta e informará su posición cuando culmine el estudio estratégico y financiero respectivo.

Bogotá, 29 de julio de 2024.